



11.10.2004 von Kommunikation & Fundraising THQ

Über Glauben reden

Die Deutschen können über alles sprechen - nur nicht über ihren Glauben. Das ist einem afrikanischen Geistlichen aufgefallen.

Pastor Zwanini Africa Shabalala stammt aus Swasiland. Wie er sagte, seien die meisten Deutschen unfähig, darüber zu sprechen, was es bedeutet Christ zu sein und eine persönliche Beziehung zu Gott zu haben. Ein anderes Thema, das tunlichst vermieden werde, sei die Sünde. Shabalala: "Viele wissen nicht wirklich, was Sünde ist, und wollen es auch nicht hören."